
第１回 （仮称）ピウカ川沿い公園名称選考委員会 議事録 

 

と き  令和 ４ 年１０月１９日（水） 

                               午後７時～午後８時３０分 

ところ  役場本庁舎地階第５・６会議室 

○会議次第 

１ 開 会 

 

２ 環境土木課長あいさつ 

  環境土木課 橋本課長 

 

３ 選考委員会委員任命書交付 

   環境土木課 橋本課長から各委員に任命書を交付 

 

４ 自己紹介 

   環境土木課職員・各委員から一言ずつあいさつ 

 

５ 委員長及び副委員長の選出について 

   委員の互選により次のとおり決定 

委員長  富田 明雄 氏  

    副委員長 武藤 健護 氏 

 

６ 委員長あいさつ 

  

７ 説明事項 

  （１）（仮称）ピウカ川沿い公園名称選考委員会の役割について 別紙 

     

  （２）ピウカ川親水公園整備の経過について          資料１ 

 

  （３）（仮称）ピウカ川沿い公園の概要            資料２ 

 

  （４）新公園名称の選考にあたって              資料３ 

 

 

 



８ 意見交換 

 

９ その他 

 

10 閉 会 

  富田 明雄 委員長 

 

○出席委員（敬称略） 

  富田 明雄  服部  亮  佐藤 良諭  宇治橋 めぐみ  岩波 千尋 

  小池 和枝  須永 正志 

 

○欠席委員（敬称略） 

  武藤 健護  井上 早織 

 

○町側出席者 

  橋本 直樹  環境土木課長 

  菊地 徳之  環境土木課長補佐 

  齋藤 和也  環境土木課長補佐 

  平本  純  環境土木課道路整備係長 

  大畑 絵理子 環境土木課公園係主任 

  村瀬 亘大  環境土木課公園係主任 

 

○会議要旨 

（１）（仮称）ピウカ川沿い公園名称選考委員会の役割について 

 別紙資料をもとに、菊地補佐から説明。質問等は特になし。 

 

（２）ピウカ川親水公園整備の経過について 

（３）（仮称）ピウカ川沿い公園の概要 

 資料１・２をもとに、大畑主任から説明。 

【質問・意見等】 

 ・公園の整備内容等について 

佐藤委員  新公園に遊びに行くとなると車で向かうことになるが、敷地内に駐車場は整備される

のか。また、敷地内にトイレはないのか。 

事 務 局  公園敷地内には駐車場は整備しない。公園の北東側にある芽室公園花菖蒲（しょうぶ）

園の駐車場、公園北向かいにある公共駐車場を利用していただくことになる。 



  佐藤委員  公園に行く際に道路を横断しなければならないということになる。周辺に手押し式信

号機や横断歩道はあったと思うが、安全面が心配である。 

事 務 局  御意見のとおり、横断歩道を利用していただくこととなる。公園周辺は通学路にもな

っており、近隣の子どもたちは普段通っている場所でもある。一方で、町外や近隣では

ない方についてはなじみが少ないかもしれない。公園の供用開始に向けて、周辺の道路

環境など、周知を行っていく。 

  須永委員  公園内にトイレは必要だと思う。芽室公園花菖蒲園に設置のトイレを利用することに

なると思うが、小さい子はトイレに行くときに周りを見ずに走っていってしまうので、事

故になりかねない。駐車場についても、障がいを持たれた方のことを考慮すると絶対にあ

った方が良い。このままでは、使いにくい公園になるのではないか。 

  事 務 局  公園の基本設計段階でトイレは設けていなかった。現時点では、駐車場の整備やトイレ

設置の予定はないが、今後、利用実態を見ながら検討していきたい。 

  

・名称を付ける公園箇所について 

  富田会長  今回、名称を選定する箇所は現在整備する公園とのことだが、ピウカ川一帯を帯でつな

ぐ場所の名称を選定するこということではないのか。この１か所だけの名称選定だとス

ケールが小さいのではないか。なぜ、この１か所だけの選定になったのか理由を教えてほ

しい。 

 事 務 局  ピウカ川は、平成２８年の台風災害後の平成３０年度から、災害対策として河川管理者

である北海道において改修を進めることとなった。かねてから町ではピウカ川周辺の公

園をつなぐゾーニングを考えており、今回の改修と併せて、一帯を整備することとなった

ものである。そのピウカ川周辺の公園はすでに名称がついており、今回整備する公園の名

称がないことから、新公園を対象とした公園名を付けてもらうこととしたもの。 

広報やＨＰでも新公園に対する名称として募集を行っており、今日ご覧いただいた図

でイメージを膨らませていただきながら、良い名称を付けていただきたい。 

 

 

（３）新公園名称の選考にあたって 

資料３をもとに、菊地補佐から説明。 

【質問・意見等】 

・次回会議までの名称選定について 

富田会長   第２回目選考委員会までに各自分類ごとに名称を選定し（一人２０個ぐらい）、次の委

員会時に更に絞り込んでいくこととしてはどうか。会議は３回開催される予定なので、最

後の会で決定するということにしていきたい。 

宇治橋委員  （事務局へ質問）会議は３回となっているが、２回目で名称選定が終われば２回で終わ



るということにはならないか。 

 事 務 局   名称選定がうまくまとまれば、２回で終了することもあり得る。 

宇治橋委員   分類ごと１つずつだと大変な数になり、時間がかかると思う。委員各自の選定数はかな

り絞り込んで来た方が良いと思う。 

 富田会長   多い方が決めやすくないか。 

 小池委員   少ない方が決めやすい。候補がたくさんあってもさらに迷ってしまう。 

 富田会長   選定数は限定しないが、次回選考委員会までにいくつか候補を選んできてもらい、次回

の会議で名称を絞り込んでいくということで進めることとする。 

その他 

 次回開催日程の案内 

   令和４年１０月２５日（火） 午後７時～午後８時３０分 役場地下会議室５・６ 

 

（富田委員長から） 

 欠席された委員には、役場担当から会議内容等を説明しておいてもらいたい。 

 →了承 

 

 ２０時３５分 終了 


